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Ｅ－メンバーからの意見④(7 月 23 日現在提出分) 

平成 22 年 7 月 29 日 公共施設再配置計画担当作成 

 

Ⅰ 前回までの委員会の討議内容に対する意見 

 

№１ 男性 ４９歳 

 

１．提言書からの意見 

個々の具体的な意見につきましては既に何回か述べておりますので、

全体的なことについて申し述べたいと思います。 

まず提言書の副題が、“ハコに頼らない新しい公共サービスを”とな

っています。 

パッと見た感じでは、「ハード中心の公共サービスからの脱却を目指

します」というように捉えられて、ともすると、“ソフト面での公共サ

ービスに期待して下さい”という印象を持ってしまいます。 

ですがこの提言書は（当然ですが）そういう面での展望を描く趣旨で

の作成ではないため、分からない人には誤解を招く副題ではないかな、

という気がします。 

これからも、ハコに頼る公共サービスは存在し、「集中と選択」によ

ってハコの優劣を決めて選別しましょう、というのが目的かと思います

ので、“ハコに頼らない”というよりも、“秦野の将来を見据えた「ハ

コモノのあり方」を考える”というニュアンスの方がしっくりくるよう

な気がします。 

６ページの「再配置の必要性」の中で、５つの理由を揚げていますが、

５番目の「地域住民等との協働・連携」については非常に漠然とした感

じがします。 

しかも、再配置の必要性に対する理由というよりも、記述内容から

「理想的な方向」というような印象を受けます。 

 

２．フローチャートについて 

提言書やダイジェスト版共通に言えるのですが、ひと目で分かるフロ

ーチャートのようなものがあれば、アウトラインがよく分かると思いま

す。 

参考までに別添で作成してみましたが、例えば提言書にしても冒頭に

こういうチャート図があって、各内容については、適宜“詳細は提言書

○ページ参照”というような注意書きがあれば、非常に親切かと思いま

す。 
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秦野市秦野市秦野市秦野市はははは
こういうこういうこういうこういう状況状況状況状況にににに
直面直面直面直面していますしていますしていますしています

　◇生産年齢人口の減少化　⇒　市民税収漸減
　◇公共施設の老朽化：築３０年以上が７７％
　　　　※※※※小学校小学校小学校小学校のののの５０５０５０５０％％％％はははは築築築築３０３０３０３０年以上年以上年以上年以上→→→→３３３３年後年後年後年後はははは８０８０８０８０％％％％にににに
　　　　※※※※中学校中学校中学校中学校のののの２０２０２０２０％％％％はははは築築築築３０３０３０３０年以上年以上年以上年以上→→→→１０１０１０１０年後年後年後年後はははは９０９０９０９０％％％％にににに

もしもしもしもし、、、、このままこのままこのままこのまま公共施設公共施設公共施設公共施設をををを維持維持維持維持していくとするとしていくとするとしていくとするとしていくとすると－－－－

　
　　平成２３年度以降
　　５年ごとに・・・

　　約１０億～１９０億円の
　　建設費が必要！

　
　　改修費は平成２３年からの５年間
　　のピークで・・・
　　　　　通常の維持補修
　　　　　　　　　＋
　　　年間７億以上の改修費が必要！

　
　生活インフラとしての上下水道の
　老朽化
　　※更新額：年額１１．２億円
　
　
　道路・橋りょうの劣化
　　※更新投資不足額：年額１１．７億円さらにさらにさらにさらに、、、、小中学校小中学校小中学校小中学校のののの立立立立てててて替替替替えをえをえをえを優先優先優先優先するとするとするとすると、、、、

公共施設全体公共施設全体公共施設全体公共施設全体のののの２３２３２３２３％％％％をををを削減削減削減削減するするするする必要必要必要必要がありますがありますがありますがあります

　　仮に
　　起債等を活用しても負担は数十年続く
　　　　　　　　　　※起債残高は、最高で７５５億円
　　　　　　　　　　※公債費も約７０億円

　　　　
　　　　　　　　秦野市秦野市秦野市秦野市がががが

　　「　　「　　「　　「起債許可団体起債許可団体起債許可団体起債許可団体」」」」にににに
陥陥陥陥るるるる可能性可能性可能性可能性

いずれいずれいずれいずれ、、、、公共施設公共施設公共施設公共施設のののの総量総量総量総量はははは

維持維持維持維持できなくなるできなくなるできなくなるできなくなる恐恐恐恐れれれれ

　　今後３０年で必要な公共施設（ハコモノ、道路、橋）の
　　更新投資額は５７０億円、年額約１９億円
　　　⇒諸々の試算での年間不足額：１５億円
　　　⇒小中学校以外のハコモノ施設の全てを廃止したと
　　　　　してもインフラ更新費用は足りない状況

行政、議会、市民が
この現実に

気付く必要がある

&&&&

新規にハコモノ

を建設する

余裕はない

このようなことからこのようなことからこのようなことからこのようなことから、、、、抜本的抜本的抜本的抜本的なななな解決策解決策解決策解決策がががが求求求求められますめられますめられますめられます

現在あるハコモノも
優劣をつけて大幅に

圧縮する必要

優先度の低い

ハコモノは

統廃合の対象

明らかに
なったこと－

　　　　　　　　　　　　委員会委員会委員会委員会のののの提言提言提言提言としてはとしてはとしてはとしては 更新単価更新単価更新単価更新単価のののの引引引引きききき下下下下げげげげ 複合化複合化複合化複合化・・・・共有化共有化共有化共有化

効果としては、不足額１４９億円減少！
しかししかししかししかし

更新費用不足は４０年間で２００億弱続くため、
学校施設学校施設学校施設学校施設などをなどをなどをなどを核核核核としたとしたとしたとした『『『『複合化複合化複合化複合化』』』』をををを提言提言提言提言　　　　⇒⇒⇒⇒　　　　キーキーキーキーとなるとなるとなるとなる施策施策施策施策はははは－－－－

複合化複合化複合化複合化 スケルトンスケルトンスケルトンスケルトン ＆「ＬＣＣ」＆「ＬＣＣ」＆「ＬＣＣ」＆「ＬＣＣ」のののの導入導入導入導入

今後今後今後今後はははは
基本計画基本計画基本計画基本計画にににに沿沿沿沿ってってってって
実行実行実行実行・・・・検証検証検証検証をををを
行行行行っていきますっていきますっていきますっていきます


